
Véronique Bourdon
Artiste Peintre





Présentation

Parcours Artistique 

BOURDON Véronique, Artiste peintre
Martiniquaise, née à schoelcher, Veronique se consacre à l' art de la peinture publiquement, depuis 2013.
Chaque tableau est différent, a son histoire, à son propre langage.
Autodidacte, son cursus étudiant n’ a rien à voir avec le monde artistique.
Elle est simplement curieuse et admirative de certaines oeuvres. Le dessin fait partie intégrante de sa vie et ce, 
depuis son plus jeune age.
Elle éprouve une affection particulière pour la peinture abstraite.
L’abstraction lui permet de vous montrer non pas des perceptions mais des sentiments.
 Veronique nous plonge dans son univers qu’est l’abstraction.
Ses oeuvres nous montrent sa vision personnelle du monde, tout en privilégiant l’audace et la curiosité.
Vous ne manquerez pas de noter qu'aucunes n’ont de titre, c’est un choix personnel. L’artiste  ne souhaite pas 
orienter son public. Son seul souhait: pouvoir toucher par ses toiles et vous  permettre de faire votre propre 
voyage intérieur.
Pour elle ce choix de l'art abstrait s’ est imposé à elle . Cet  espace de liberté vous permet de vous y promener, ou 
rien ne vous est imposé.
Véronique vous invite donc à voyager dans son univers .
Créer n’est il pas d’abord une aventure personnelle? Elle s’invente un monde, mieux propose sa vision 
personnelle de notre monde à travers le prisme de sa sensibilité, de son expérience de femme.
Peindre est  pour el le  un mode d’évasion mais bien au delà ,  son mode d’expression .
Peindre est sa thérapie du bonheur!
Elle laisse les émotions l’envahir. Elle essaye de recréer sur ses toiles son humeur, faire passer ses émotions…

Rendre visible l’invisible…

Artistic career 

Bourdon Veronique, Painter 

Born in Schoelcher, Martinique, Véronique has been publicly exhibiting her work since 2013. 
Each painting is different, with its own history and language.
 Se l f- taught ,  her  l earning path  has  been  free  f rom the  in fluence  o f  the  ar t  e s tabl i shment .
It has developed from a feeling of  curiosity and an admiration for certain works. Drawing has been a part of  her life from 
an early age.
She feels a special affection for abstract painting.
Abstraction allows her to present emotions rather than perceptions.
Veronique  immerses us in her abstract universe.
Her works show us a personal vision of  the world, while emphasizing boldness and curiosity.
You will notice that many have no title; this is a personal choice. The artist does not wish to influence the viewer. Her only 
wish is that you are moved by her paintings and that they enable you to take your own inner journey.
For her, her choice of  abstract art is inevitable. This liberty of  space allows you to embark upon an imaginary  journey 
where nothing is imposed upon you.
Véronique invites you to travel through her world.
Isn’t creating first and foremost a personal adventure? She invents a world, in order to present her personal vision of  our 
w o r l d  t h r o u g h  t h e  p r i s m  o f  h e r  o w n  s e n s i t i v i t y ,  o f  h e r  e x p e r i e n c e  a s  a  w o m a n .
Painting is  for her a means of  escape ,  but  more importantl y  i t  i s  her mode of  expression.
Painting is her therapy, her happiness!
She allows emotions to take possession of  her. She tries to recreate her mood on canvas, expressing her emotions…

Making visible the invisible…



Présentation

Démarche Artistique 

Peinture abstraite, contemporaine à l' acrylique en relief  avec effet 3D.
L’art abstrait par définition ne représente rien mais ouvre une porte sur l’imaginaire, fait naître des émotions.
Je suis entre l'abstraction et le figuratif. 
Je ne peins pas ce que je vois. Mon but est de vous amener à voir le « beau » et non l’utile. Je cherche à vous 
donner du plaisir, éveiller votre sensibilité, à remuer des sentiments endormis en vous, vous transporter dans 
un monde imaginaire.
En tant qu' artiste  j' ai le privilège et la liberté de digresser, de faire preuve de fantaisie .Je me laisse surprendre , 
j'ose, j' expérimente. Je garde l' esprit ouvert et je fais confiance à  mon intuition.
Je ne sais jamais par avance ce que je vais peindre  ...je me laisse guider par mes émotions, mon ressenti. Au fur et 
à mesure ma toile se construit et prend forme . J'aime y ajouter de la matière pour les reliefs , les contrastes .
La verticalité, le graphisme et l’ovale sont très présents dans mes toiles.
Pour que mes créations soient cohérentes, j’utilise des couleurs, des formes similaires qui ensemble, forment un 
équilibre.
Les couleurs, les formes ,les lignes influencent notre perception des choses qui nous entourent.
le carré ,le cercle, les lignes ou les courbes ...représentent la stabilité, ou la féminité, l'unité, l’harmonie, la 
douceur, Le calme ...
Chaque forme , chaque symbole, a une signification. 
Mettre en scène des objets du quotidien , les sublimer, leur donner une seconde vie et en faire un chef  d'oeuvre. 
Pour ce faire je fusionne le réel à l 'abstrait jusqu'à obtenir un équilibre parfait.
L'utilisation du média mixte me permet de mélanger peinture, collages, médiums afin d'obtenir des effets qui 
apportent force et volume à ma toile.Tout ce qui m'entoure est source d'inspiration.
Je donne une seconde vie aux objets, végétaux, plastiques, bois, pierres, carton, tissu, métal. ..Je laisse libre 
cours à mon imagination. 

Aujourd'hui je marie essentiellement peinture et objets réels ,collages et assemblage tout en respectant  
harmonie chromatique et objets , juxtaposition de couleurs et de formes géométriques. 

Artistic approach 

Contemporary abstract relief  painting with 3D effects.
Abstract art by definition does not depict anything, it opens a door to the imaginary, giving rise to emotions.
I inhabit the space between abstract and figurative art.
I do not paint what I see. My goal is to get you to see the « beautiful » and not the useful. I try to give you pleasure, to awaken 
your sensitivity, to stir dormant feelings, to carry you into an imaginary world.
As an artist, I have the privilege and the freedom to digress, to be fanciful.
I let myself  be surprised, I take chances, I experiment. I keep an open mind and I trust my intuition.
I never know in advance what I’m going to paint. I am guided by my emotions, my feelings. As a canvas progresses, it 
develops and takes shape before me. I like to add materials to provide relief  and contrast.
Verticals, graphic shapes and ovals are often present in my paintings.
For my creations to be consistent, I use similar colors and shapes that, when placed next to each other, create balance.
The colors, the shapes, the lines influence our perception of  the things that surround us. 
The square, the circle, lines or curves... represent stability, or femininity, unity, harmony, sweetness, quiet.
 Every shape, every symbol has a meaning
I present to you everyday objects, I sublimate them, giving them a second life, turning them into works of  art. To do this I 
merge the real with the abstract until I obtain a perfect balance.
The use of  mixed media allows me to combine paint with collage, mediums which bring strength and volume to my 
canvases.
Everything around me can be a source of  inspiration. I breathe new life into objects, plants, plastics, wood, stone, 
cardboard, fabric, metal… I let my imagination run free.

Today I primarily combine painting and actual objects, collages and assembly while respecting chromatic harmony and the 
objects themselves, juxtaposition of  colors and geometric shapes..
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La vie, un puzzle ?

Que dit le Littré ? Jeu de patience composé de petites pièces à contours irrégulières que l’on doit 

assembler pour reconstruire une image.

Ce n’est pas le sujet du tableau qui fait q’un puzzle soit ardu mais la subtilité de la découpe, oscillant 

entre facilité et difficulté, objets bien cernés, taches de lumières, ciel avec ou sans nuages, tous 

éléments de vie aléatoirement positionnés au gré des événements et de leur chronologie.

Chacun constituant son propre puzzle avec des éléments s’emboitant les uns aux autres, construisant 

de la sorte sa propre vie, faite, d’amis, de parents, de rencontres, de joie, de peines dans la volonté 

jamais amoindrie d’atteindre à la réalisation de son Etre Profond.

Cette exposition, plus intimiste que les précédentes, propose une immersion dans l’univers qui est le 

mien.

Je vous propose de découvrir ici ma démarche ou volontairement mes toiles n’ont pas de titres mais 

laisse entrevoir des pistes...

Des associations de couleurs rappelant le chant des voyelles d’Arthur Rimbaud, la perception 

chromatique des cinq voyelles de l’alphabet français dans un désordre voulu avec inversion entre le U 

et le O pour rappeler l’alpha et l’Oméga, première et dernière lettre de l’alphabet grec et toute 

l’alchimie d’une vie.

Life: a Puzzle?

What does the dictionary say? A game of  patience, consisting of  small parts with irregular edges that must be 

put together to reconstruct an image.

It is not the subject of  the board that makes a puzzle arduous, but the subtlety of  the cut, oscillating between ease 

and difficulty, clearly-defined items, spots of  light, sky with or without clouds, all, elements of  life, randomly 

positioned according to events and their chronology.

Each one constitutes its own puzzle, with elements fitting into each other, thereby building its own life, pinnacle, 

friends, parents, encounters, joy and sorrows, in the unwavering desire to achieve the fulfilment of  its Profound 

Being.

This exhibition – more intimate than the previous ones – offers immersion in the my universe.

Here, I offer you the chance to discover my approach, where my paintings deliberately have no title, but allow you 

to glimpse paths to follow…

Associations of  colours, evoking the Arthur Rimbaud's vowel song, the colour vision of  the five vowels of  the 

French alphabet in an intentional mess, with inversion between the U and the O, evoking alpha and omega, the 

first and last letters of  the Greek alphabet, and the entire chemistry of  a life.
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2017- Acrylique, Technique Mixte sur toile 100 X 80
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2017- Acrylique, Technique Mixte 4P 33 X 22
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2017- Acrylique, Technique Mixte sur toile 80 X 40
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2017- Acrylique, Technique Mixte sur toile 60 X 60
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Bourdon Veronique Bourdon Veronique Bourdon Veronique 
Artiste Peintre  

Art abstrait Mixed Média
bourdon.vr@wanadoo.fr - http://veronique-bourdon.fr
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